



MICHELLE ZÚÑIGA



ENCENDIERON LUMINARIA EN EL SECTOR LA CRUZ.

Eléctrica ilumina espacio comunitario en Castro

Inauguraron la nueva iluminación del espacio comunitario del sector La Cruz en la ciudad de Castro. La iniciativa nació por una petición de los vecinos y fue concretada gracias al programa "Barrios con Energía" de Saesa, el cual busca revitalizar espacios públicos y fortalecer la seguridad en estos lugares.

Contando toda la zona de concesión en el país de la Sociedad Austral de Electricidad S. A., hasta el año pasado se han iluminado 41 barrios en 38 comunas, beneficiando a más de 10.000 residentes.

Javiera Fontecilla, jefa de servicio al cliente de Saesa en Chiloé, destacó que "esta

iniciativa nació por inquietudes de la comunidad del sector que nosotros pudimos materializar a través de nuestro programa Barrios con Energía, y entregar esta luminaria que viene a contribuir con la seguridad del sector y potenciar este espacio de recreación para los vecinos y vecinas".

La concejala Yoanna Morales (indep. pro DC) valoró "esta alianza público-privada, donde yo creo que debería haber más empresas como Saesa interesadas en el bienestar de la comunidad, donde juntos luchamos en contra de la delincuencia".

No se informó la inversión en este adelanto. ☀